

■ SANTA MARTA DE TORMES

## Las escuelas deportivas aglutinan a cerca de medio millar de vecinos

Más del 50% de los participantes, en su mayoría niños y jóvenes, están inscritos en fútbol sala y baloncesto ■ La demanda aumenta este año en pádel, atletismo y patinaje

ENE | SANTA MARTA

Cerca de medio millar de vecinos, en su mayoría niños y jóvenes participan en el nuevo curso que acaba de comenzar en las escuelas deportivas municipales. Una cifra positiva, como afirma la concejal de Deportes, Blanca Francisco: "Estamos muy contentos porque se ha llenado toda la oferta deportiva que hemos propuesto desde el Ayuntamiento y hay actividades en las que todavía está abierto el plazo para que más personas puedan apuntarse".

Una oferta en la que la mayor parte de los participantes pertenecen a las escuelas de fútbol sala y baloncesto, que aglutinan a más del 50% de los vecinos que practican alguna modalidad deportiva, con 186 y 80 niños y jóvenes, respectivamente, distribuidos en grupos y coordinados por los monitores deportivos del Consistorio. Escuelas que concentran la mayoría de la afición, ya consolidadas, al igual que la de gimnasia rítmica de la que forman parte 27 niñas.

Asimismo, otras de los deportes que este año han tenido mayor aceptación han sido las escuelas de pádel, "que ha triplicado el número de inscritos", con más de una treintena entre adultos y niños de 6 a 9 años y de 12 a 15 años; y la escuela de atletismo, que se desarrolla en el Miguel Hernández por segundo año con 20 escolares.

La principal novedad del área deportiva municipal es la creación de la escuela de patinaje para dar cobertura a la demanda de esta actividad y que cuenta ya con dos grupos de participantes infantiles con 23 inscritos, y permanece abierto el plazo para el grupo de adultos.



Los niños de la Escuela de Atletismo en la pista del colegio Miguel Hernández donde se desarrolla la actividad. | ENE

■ La población ha completado la oferta de actividades propuesta por el Consistorio para este curso

### Iniciación de los escolares en la práctica deportiva

El crecimiento "más fuerte", según la edil del área, lo ha experimentado la escuela de fútbol chupettes, que cuenta con 36 niños de 4 y 5 años, y los aficionados al judo y los deportes de contactos tienen cubiertas sus necesidades a través de los clubs y asociaciones que los desarrollan desde la Concejalía de Participación Ciudadana. De esta manera, una vez puesta en marcha la programación de las escuelas deportivas, la Concejalía de Deportes ya trabaja en el calendario del resto de actividades deportivas que se organizan en el municipio a lo largo del año, como la carrera solidaria, el duatlón y el canicross. Además, también ha empezado a trabajar en las actividades extraescolares de los colegios, que este curso se desarrollan en el Miguel Hernández y San Blas. El objetivo es iniciar a los escolares, por trimestres, en los distintos deportes con los monitores municipales, "ya que es la edad idónea para introducirlos en el deporte y que luego ellos puedan decidir y practicar el que más les guste".

### El desarrollo social del niño, a debate en las Jornadas de Infancia y Familia

ENE

Expertos, técnicos y población en general participarán los días 29 y 30 en las primeras Jornadas de Infancia y Familia, organizadas por la Concejalía de Familia dentro de las actividades de la Red Española de Ciudades Saludables, que se desarrollarán en el Auditorio Enrique de Sena bajo el título 'Salud emocional y retos actuales', en las que se analizará la situación actual de los modelos de familia para un correcto desarrollo personal y social de los niños. Unas charlas y debates que inaugurará el alcalde, que dará paso a la intervención de Javier Urrea, psicólogo y anterior defensor del menor, sobre 'Educar para la vida'. El miércoles por la tarde será la mesa redonda en la que expertos de Proyecto Hombre, Cruz Roja y Cáritas tratarán sobre la prevención e intervención en el consumo de drogas y alcohol en adolescentes y jóvenes.

Además, con el fin de dar protagonismo a las familias, se inaugurará la exposición 'Una visión familiar', con los trabajos realizados en los talleres municipales de edición de imágenes y manualidades hechas por niños y papás.

### Monitores de Diputación mostrarán juegos populares a los niños

Los vecinos interesados en participar en la jornada de juegos tradicionales y populares que se celebrará el sábado por la tarde deberán acudir al parque de Las Nieves a partir de las 16.30 horas, para que los monitores de Diputación les muestren el material y los juegos de los que disfrutarán los niños y los abuelos. | ENE

### Las ofertas para renovar la red de agua deben presentarse en 13 días

La Diputación ha sacado a contratación las obras de renovación de la red de abastecimiento de agua de Santa Marta por procedimiento urgente, por lo que las empresas interesadas en acometer este proyecto, que cuenta con un presupuesto de 244.000 euros, deberán presentar sus proposiciones antes del próximo 4 de noviembre. Esta actuación está incluida dentro de la subvención del Plan de Cooperación Bianual 2014-15 correspondiente al municipio y tendrá un plazo máximo de ejecución de seis meses para solucionar el problema de reventones y roturas de tuberías en los tramos más antiguos de la red. | ENE

### Veinticinco alumnos aprenden los secretos del corte de jamón

La Escuela Municipal de Hostelería de Santa Marta de Tormes acoge un curso de corte de jamón en el que veinticinco alumnos aprenden los secretos de un buen corte. El curso, que tendrá una duración de una semana, es el segundo grupo que se organiza en el centro para dar respuesta a la gran demanda de alumnos que habían pedido participar en él. Un curso muy práctico ya que cada cinco alumnos tienen un jamón para practicar con el que los participantes pretenden mejorar en sus negocios de hostelería o bien buscar una salida profesional como cortadores de jamón ya que todos reciben un diploma del centro formativo. | ENE



### Una gala por la igualdad conmemorará el Día contra la Violencia de Género

El Ayuntamiento, a través de la Concejalía de Igualdad de Oportunidades, ya tiene organizada la programación para el mes de noviembre, centrada en la celebración del Día Internacional contra la Violencia de Género. Para ello ha organizado una gala por la igualdad con la participación de mujeres y colectivos de féminas, que contará con actuaciones y bailes para todos los públicos. Además, el balón del Consistorio lucirá un gran lazo rosa el día 25, y a mediodía, como cada año, tendrá lugar la lectura del manifiesto de rechazo a la violencia machista y en recuerdo de las víctimas y también se repartirán pulseras de color rosa. | ENE